

STUTTGARTER ZEITUNG

MONTAG, 14. JULI 2014

IWF-Forum mit Willem de Klerk und Peter Maffay

BADEN-BADEN (old). Zu den Referenten beim 4. Internationalen Wirtschaftsforum (IWF) am 17. Oktober in Baden-Baden zählen unter anderem der frühere Präsident der Republik Südafrika und Friedensnobelpreisträger Frederik Willem de Klerk und der Präsident des Internationalen Olympischen Komitees, Thomas Bach.

Die Redner beim IWF-Forum 2014, zu denen auch der Präsident der 62. UN-Vollversammlung, Srgjan Kerim, gehört, beschäftigen sich mit dem Thema „Globalisierung – wert(e)los?“. Stargast bei der anschließenden IWF-Gala im Benazet-Saal des Kurhauses Baden-Baden ist der Musiker Peter Maffay.

Anlässlich der Gala werden Persönlichkeiten der deutschen Wirtschaft mit einem Award ausgezeichnet. Die diesjährigen Preisträger sind Dieter Hundt (Lebenswerk-Award), Regine Sixt (Business-Award) und Dieter Kosslick (Innovationspreis). Dieter Hundt ist Vorsitzender des Aufsichtsrats der Allgaier-Werke in Uhingen und war von 1996 bis 2013 Präsident der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (BDA). Regine Sixt hat gemeinsam mit ihrem Mann Erich mit der Firma Sixt den größten Autovermieter in Deutschland aufgebaut. Dieter Kosslick ist seit Mai 2001 künstlerischer Leiter der Internationalen Filmfestspiele Berlin. Neben Cannes, Venedig und Locarno zählt Berlin zu den vier großen Filmfestivals.